

## < 合 言 葉 >

いつも 明るい あいさつ で  
なにごとに 全力で 取り組む  
だれにも やさしい 稲田っ子

# いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.35

令和4年11月25日(金)

## 1年 いなだこども園との交流会 Part 2

前回のサツマイモほりに続いて、11月16日(水)にいなだこども園との交流会を行いました。まず、年長の園児が本校の体育館に来て、1年生と一緒に「しっぽとり鬼」をして遊びました。遊んだ後は、1年生が葉っぱやドングリなどで飾った王冠を園児にプレゼントしました。その後、園児と一緒に1年生がこども園に移動しました。

こども園では、1年生が園児と一緒に焼き芋を食べました。焼き芋は、いなだこども園でとれたサツマイモを使って、こども園で準備していただきました。焼き芋はとても甘くてみんなおいしそうに食べていました。

最後に、1年生からは松ぼっくりで作ったクリスマス飾りを、園児はメッセージの入った手作りのメダルをプレゼントしました。



## 4年 人権教室

11月18日(金)、笠間市人権擁護委員会の方にお越しいただき、4年生が人権教室を行いました。「プレゼント」という題材で、クラスの中でいじめがありづらい思いをしている女の子の心情についてみんなで考え、意見を出し合いました。また、見て見ぬふりをしていることも、いじめであることを理解しました。これからいじめがクラスで起こったり、自分がいじめられている立場になったりしたらどうするかを、一人一人考える良い機会となりました。



## 笠間市PTAママさんバレーボール大会開催

11月23日(水)、笠間市民体育館を会場に笠間市ママさんバレーボール大会が開催されました。稲田小は稲田中と合同でチームを組み、2試合を戦いました。第1試合目は友部中と戦い、フルセットの接戦を制して勝利しました。第2試合も岩間中とフルセットの接戦となりましたが、見事勝利しブロック優勝を果たしました。選手のみなさんは、3年ぶりの大会で、選手の皆様はとても楽しそうにプレーしていました。選手の皆様、お疲れさまでした。そして、優勝おめでとうございました。また、応援にかけてつけていただいたPTA研修委員の皆様、ありがとうございました。

